

zu TOP

Mainz, 27.09.2024

Anfrage 1415/2024 zur Sitzung am 09.10.2024

GPS-Tracking-Datenspende via MeinRad (SPD)

Beim Angebot von MeinRad wird nur der Anfangs- und Endpunkt einer Fahrt festgehalten. Jedoch ließe sich über GPS-Tracking sich u.a. auch der Verlauf von Radfahrten jenseits des Anfangs- und Endpunktes erfassen. Diese Trackingdaten könnten als Datenspende dann bei der Verbesserung der Radinfrastruktur in Mainz helfen. Natürlich müsste jede einzelne Nutzerin und jeder einzelne Nutzer dem Tracking explizit zustimmen. Ein ähnliches Prinzip wurde bereits vor einigen Jahren mit der „Bike Citizens“-App versucht anzuwenden.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie bewertet die Verwaltung die o.g. Möglichkeit, die MeinRad-App um die Möglichkeit eines GPS-Trackings und einer daraus resultierenden Datenspende zu erweitern?
2. Sind der Verwaltung andere Städte und Bikesharing-Systeme bekannt, bei dem so eine Option schon zur Anwendung kommt?

Schmöller, Jana
Donner, Erik